

示と心愛

～のコーナーは、市内で福祉活動をされている方や
団体にスポットを当てたインタビューコーナーです。

今回のホツ…と心愛では、地区内の買い物や通院の支援として湘南地区で取り組まれている「おでかけワゴン」について、活動主体である湘南地区まちから協議会（以下まち協）の後藤金蔵会長と、活動のために車両を提供している社会福祉法人翔の会の特別養護老人ホーム ゆるりの太田英次郎施設長にお話を伺いました。

域のボランティア活動
でバスを走らせてい

に負担が掛からぬよう」にして、
為にも多くの協力者を呼び掛けたい
であります。

Q 社会貢献について模索されている
え合いの中に障がい者や高齢者や児童等みんながいる事は翔の会の理念と同じです。「誰もが地域で暮らせること」を大切にする上で翔の会も地域で活動できるのだと思っています。

大小様々なものがあると思うので、個的には出来る事から、出来る人達で、出来る範囲で始められれば良いのだと思います。それが地域にとつて必要であれば、おのずと人が集まつてくると思いますし、また続していくと思います。まずは簡単に出来る事から、無理なく取り組んでみる事をお勧めします。

**Q湘南地区はどうな
方々と混在してい
る地域です。南北に
ある産業道路沿いは、路線バスが
通っていない公共交通空白エリアと
なっています。高齢化が進み、病院や
買い物に行くのに、不便な工
リアが存在します。**

**Qおでかけワゴンの活動内容
と始めたきっかけを教えてく
ださい。**

公共交通空白エリアの住民
の方々から、何とかしてほし
いとの声が多く寄せられ、何
か方法がないかと模索をして
いたところ、神奈川県内で地



車両提供のお話をいたしました。皆様に大変感謝しております。ありがとうございました。

【おでかけワゴンとは...】
地域住民がドライバーや添乗員となって普通の車を目的地へ走らせる新しい交通手段です。市社協は地域住民とのつなぎや活動者の募集や事業周知などの広報支援の役割を担っています。

みづくり外出支援モデル事業の話があり、参加する」とを決めました。Q活動に欠かせない車両を翔の会さんが提供してくださっていますが、地域としてどう足えていますか。

茅ヶ崎市と寒川町を中心には、障がい者、高齢者、児童を対象にして、利用者の皆さんとの「地域の中で暮らしたい」という願いを受けて、様々なサービスを提供しています。

A white Nissan e-NV200 van is parked on a paved area. The van has blue and yellow markings on its side, including the word "EV" and a logo. It is positioned in front of some trees and a building.

♥翔の会の太田施設長へ質問
します！

私たちちは社会福祉法人ですので、支え合う地域社会を目指して、人と人との繋がり役割があると思っています。ですから直接的にサービスを提供したり調整するだけではなく、子ども食堂を開設したり、学習支援を行ったり、または高齢者の介護の相談だけでなく、パソコン教室や成年後見の相談等も行います。また、災害時には大きい施設は福祉避難所としても開設します。しかし、地域社会への貢献は、

令和3年度
賛助会費の中間報告
2,375,000円
(令和4年1月末現在)

賛助会員のご案内

賛助会員は市社協の地域福祉活動にご理解を頂き、財政的に活動を支えて頂ける方です。皆さまから頂いた会費は、市社協が実施する社会福祉を目的とする事業の貴重な財源として役立たせていただきます。



地域密着型の事業者様へ
会員割引制度を導入しています!
♥広告掲載企業を募集集中です!♥

広報紙「社協ちがさき」に広告を掲載していただける事業者様を募集しています。
広告掲載をしていただくことが、地域福祉活動へのご協力・応援となります。料金等の
詳細につきましては、事務局までお問合せください。
発行部数：約110,000部(自治会を通じて市内全世帯、また関係機関等へ配布しています)
規 格：5.2cm×12cm枠(フルカラー)
発 行：年3回(7/1・11/1・3/1号)

 \ 友達募集中 /
 LINE 公式アカウント

ボランティア募集情報を中心に、市社協のイベントや福祉の情報などをタブレットにお届けしています。

LINEの友達追加画面を開き、QRコードを読み込むか、ID[@chigasaki-shakyo]を検索して、ご登録ください!

お問合せ 市社協 広報担当 電話: (85) 9650 FAX: (85) 9651